

RCEME GEMRC

Cpl Schnaar-Campbell

Après 3,5 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl Schnaar-Campbell a pris sa retraite le 6 septembre 2022.

Le cpl Schnaar-Campbell s'est joint aux FAC en tant que technicien de véhicules. Il a complété sa formation NQ3 à Borden et a été affecté à la BFC Wainwright en tant que FCE. En décembre 2021, il est promu au grade de cpl.

Le cpl Schnaar-Campbell prévoit retourner en Colombie-Britannique pour se rapprocher de ses amis et de sa famille et continuera comme technicien d'équipement lourd.

Une cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) a eu lieu le 12 août 2022 à 11h30 au Boston Pizza à Wainwright. Veuillez envoyer vos histoires, messages, et photos à la cplc Brianna Beeching à Brianna.Beeching@forces.gc.ca.



Cpl Schnaar-Campbell

After 3.5 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Schnaar-Campbell retired on 6 September 2022.

Cpl Schnaar-Campbell joined the CAF as a Vehicle Technician. He completed his QL3 training in Borden and was posted to CFB Wainwright as an OJT. In December 2021, he was promoted to the rank of Cpl.

Cpl Schnaar-Campbell is planning to return to BC to be closer to his friends and family and will be continuing on as a heavy equipment technician.

A DWD was held on 12 August 2022 at 1130 hrs at Boston Pizza in Wainwright. Please send your stories, messages, and photos to MCpl Brianna Beeching at Brianna.Beeching@forces.gc.ca.



Arte et Marte